

# PUSPEN

## Pererat Hubungan Bilateral dan Persahabatan India-Indonesia, Lanal Sabang Selenggarakan Official Dinner Patkor Indindo 43/24

Suhendi - PUSPEN.ID

Dec 12, 2024 - 22:05



SABANG – Dalam rangka mempererat hubungan bilateral dan meningkatkan

persahabatan antara Angkatan Laut India dan Indonesia, Pangkalan Angkatan Laut (Lanal) Sabang menggelar acara makan malam resmi (Official Dinner) pada Rabu (11/12/2024). Acara ini berlangsung di Mata le Resort Ano Itam, Kota Sabang, sebagai bagian dari pembukaan Patroli Terkoordinasi (Patkor) Indindo 43/24.

Komandan Lanal Sabang, Kolonel Laut (P) Gita Muharam, M.Sc., menyambut hangat delegasi Angkatan Laut India yang dipimpin oleh Commodore Prashant Handu, beserta komandan dan kru kapal perang INS Kesari L15 dan INS LCU 57. Acara ini juga dihadiri oleh pejabat penting lainnya, termasuk Komandan Guskamla Koarmada I, Komandan Lanal Sabang, dan Konsul Jenderal India.

Dalam sambutannya, Kolonel Gita Muharam menyampaikan rasa terima kasih atas kehadiran delegasi India dan menekankan pentingnya persahabatan antara kedua negara.

"Melalui makan malam istimewa ini, mari kita saling mengenal lebih dekat dan mempererat hubungan yang sudah terjalin. Meski kita menjalankan patroli dan latihan bersama, persahabatan adalah nilai yang luar biasa," ujar Danlanal Sabang.

Acara makan malam juga menampilkan kekayaan budaya Indonesia melalui tarian tradisional Aceh yang dipersembahkan oleh Pengurus Jalasenastri Cabang 3 Korcab I DJA I. Penampilan ini menjadi wujud apresiasi terhadap seni dan budaya lokal yang turut mempererat hubungan persaudaraan antarbangsa.

Patkor Indindo 43/24 merupakan salah satu wujud kerja sama strategis antara Indonesia dan India dalam menjaga keamanan kawasan perairan bersama. Kolaborasi ini diharapkan tidak hanya memperkuat hubungan militer, tetapi juga menciptakan manfaat lebih luas bagi masyarakat kedua negara.

Acara makan malam ini mencerminkan semangat kebersamaan dan kerja sama yang kuat antara Indonesia dan India, seiring upaya bersama dalam menjaga stabilitas dan keamanan di kawasan Samudra Hindia.

(Pen Lanal Sabang/Hendi)